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An den 

Vorsitzenden des Ausschusses 
für Planung und Verkehr  

Herrn Ingo Steiner  
im Hause 
 

 
 

nachrichtlich 
Landrat, Fraktionen 
 

 
 

 05.11.2018  
 
 

 
Beschlussvorlage zum Top 6 "Radpendlerrouten" der gemeinsamen 

Sitzung der Planungs- und Verkehrsausschüsse der Stadt Bonn und des 
Rhein-Sieg-Kreises am 13.11.2018 

 
 
 

Sehr geehrter Herr Steiner,  
 

die SPD-Kreistagsfraktion beantragt folgende Beschlussvorlage in der gemeinsamen 
Sitzung der Planungs- und Verkehrsausschüsse der Stadt Bonn und des Rhein-Sieg-
Kreises  am 13.11.2018 zu verabschieden:  

 
Der Landrat setzt sich in Kooperation mit dem Oberbürgermeister der Stadt Bonn 
und den Bürgermeistern der berührten Städte und Gemeinden des Rhein-Sieg-

Kreises dafür ein bis Ende Januar 2019  

a) die Vorschläge des ADFC für Radpendlerrouten zwischen dem linksrheinischen 
Rhein-Sieg-Kreis und der Bonner Innenstadt sowie die konkret vorgeschlagenen 

Maßnahmen zur Herstellung einer grundlegenden Verbindungsfunktion für drei 
Routen hinsichtlich Umsetzbarkeit bis 2020 und den damit verbundenen 
Aufwand und Kosten zu bewerten 

 

b) darzulegen, welche Beschlüsse des Kreistags, des Bonner Stadtrats und der Räte 

beteiligter Kommunen des Rhein-Sieg-Kreises bzw. der jeweiligen Ausschüsse 
zur Realisierung der drei Routen für notwendig erachtet werden  
 

c) darzulegen, ob es für den Fall, dass die Herstellung der grundlegenden 
Verbindungsfunktion der drei Routen bis 2020 nicht für möglich gehalten wird, 

andere Radwegeverbindungen zwischen dem linksrheinischen Rhein-Sieg-Kreis  
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     und der Bonner Innenstadt gesehen werden, die zum Pendeln empfohlen 

werden können, da sie relativ direkt verlaufen und relativ zügig und sicher mit 
dem Rad befahren werden können. 

 

 
 

 
 
Mit freundlichen Grüßen 

gez. Dietmar Tendler, ute Krupp und Fraktion  
 

 
 
f. d. R. 
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